



Jornada Mundial de los niños y de las niñas - World Children's Day 25-26 mayo 2024

«Yo hago nuevas todas las cosas»

Queridos hermanos,

Paz y bien para todos vosotros.

Como sabéis, el pasado 8 de diciembre de 2023, el Santo Padre Francisco anunció la primera Jornada Mundial de los niños y las niñas “Jornada Mundial de los Niños”, prevista para los días 25 y 26 de mayo de 2024, confiando la organización al Dicasterio para la Cultura y la Educación y, al mismo tiempo, nombrándome Coordinador. Una tarea exigente pero apasionante para la que contaré con el apoyo de la Comunidad de Sant'Egidio y de la Cooperativa Auxilium.

Me gustaría citar las palabras del Santo Padre, pronunciadas en el Ángelus del 8 de diciembre «... ¿qué tipo de mundo deseamos transmitir a los niños que están creciendo? Como Jesús, queremos poner a los niños en el centro y cuidarlos».. Como recuerda el cardenal José Tolentino de Mendonza, en su Carta a los hermanos en el episcopado: «al ser un evento nuevo, preparado en poco tiempo, el primer día se parecerá más al ensayo general de un concierto que al concierto en sí, más a la semilla que el 'árbol'. Quisiera responderles algunas preguntas importantes.

¿Para quienes?

Los destinatarios de la JMN son niños y niñas de entre 5 y 12 años y sus representantes adultos. Como criterio orientativo nos dimos 3 adultos por cada 7 niños.

¿Dónde?

En la carta enviada el 6 de febrero por el cardenal José Tolentino de Mendonza a las Conferencias Episcopales, se indica que la Jornada debe vivirse en un doble nivel: universal, con sede en Roma, y local. Estos últimos pueden ser diocesanos, interdiocesanos, nacionales según las diferentes realidades y conveniencia.

nivel universal

El evento romano, comprende dos momentos: el sábado 25 de mayo, de 15.00 a 18.30 horas, se está definiendo el lugar, para un momento de celebración y anuncio, con la presencia del Santo Padre; Domingo 26 de mayo, a las 10.00 horas, en la plaza de San Pedro, celebración de la Santa Misa presidida por el Santo Padre. Dado que, los protagonistas son menores de edad, el número máximo de asistentes esperado ronda los 100.000, acompañantes incluidos. A cada Iglesia local se le garantiza la posibilidad de representación.



Nivel local

La concepción y organización de la JMN local se deja a la creatividad de cada Diócesis y Conferencia Episcopal, teniendo en cuenta la brevedad del tiempo de preparación para la edición 2024. El programa debe incluir al menos un momento de anuncio, y la Celebración Eucarística Dominical. Es importante enviar a este comité el programa implementado y el material producido localmente; sería una valiosa contribución a la planificación de ediciones posteriores.

Inscripciones

- Las inscripciones para el evento de Roma -hasta agotar disponibilidad- podrán ser enviadas por Diócesis, Parroquias, Movimientos, Colegios y Asociaciones.
- En la planificación de los eventos locales, se considera obligatorio el cumplimiento de las normas civiles y eclesiásticas para la “Protección de menores”.
- Para registrarse debe seguirse el procedimiento indicado en el siguiente enlace <https://www.worldchildrenday.org/it/prenota> en el sitio web específico <https://www.worldchildrenday.org> También se encontrará la versión italiana www.giornatamondialedeibambini.org
- Para información más amplia y personalizada puede escribirnos a la siguiente dirección de correo electrónico: direzione@gmb24.org
- La inscripción requerirá un pago de 5 euros por persona que, además de representar la confirmación de la inscripción, se destinará a un fondo de solidaridad para apoyar a los grupos más pobres que deseen participar.

Acogida fraterna

Hemos iniciado una iniciativa de **acogida fraterna**, con el fin de sensibilizar y animar a Diócesis, Federaciones, Movimientos, Grupos y Asociaciones a acoger y hospedar a niños y niñas de los países más pobres y desfavorecidos. Para facilitar este proceso, hemos creado una bandeja de entrada de correo electrónico exclusiva: gemellaggi@gmb24.org Puede utilizar esta dirección para cualquier comunicación, información o asistencia necesaria.

Sugerencias

Me gustaría decirles que cada sugerencia o propuesta que puedan hacer, es realmente preciosa para que podamos hacerlo mejor y en sinergia.

Que la Virgen María y la oración mutua nos acompañen.

Padre Enzo Fortunato.

Coordinador J.M.N.